

GRAND CONSEIL NEUCHÂTELOIS – QUESTION

À compléter par le secrétariat général du Grand Conseil lors de la réception du document déposé

Département(s)	DDTE	Date	19 février 2024
Numéro	24.340	Heure	11h59

Auteur-e(-s) : Damien Humbert-Droz

Titre : Quelle est la situation sur le front de la régulation des cormorans ?

Contenu :

Le Conseil d'État vient de valider plusieurs dispositions du concordat intercantonal sur la pêche dans le lac de Neuchâtel, prévoyant notamment de prolonger jusqu'à fin 2024 l'aide aux pêcheurs professionnels. Peut-il dès lors nous renseigner sur la situation et les mesures prises afin de véritablement réguler la population de cormorans, qui semble être la cause principale du déclin de la population des corégones et causera, sans mesures complémentaires, encore des problèmes durant les prochaines années ?

Souhait d'une réponse écrite : NON

Auteur-e ou premier-ère signataire : *prénom, nom* (obligatoire) :

Damien Humbert-Droz

Autres signataires (<i>prénom, nom</i>) :	Autres signataires suite (<i>prénom, nom</i>) :	Autres signataires suite (<i>prénom, nom</i>) :